



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **MIÉRCOLES 11 DE ABRIL DE 2018** | AÑO LIII | NO. 18,936 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXI

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

CINCO HORAS DEFENDIENDO A FACEBOOK

Mark Zuckerberg, vestido con un traje oscuro y corbata en lugar de su típica *hoodie* y jeans, parecía en gran medida tranquilo mientras los senadores de EU lo interrogaban. Facebook enfrenta una enorme crisis de confianza entre sus usuarios, anunciantes e inversionistas después de reconocer que información personal de unos 87 millones de usuarios fue explotada por Cambridge Analytica, una consultora política. Pero el creador de la red fue convincente y las acciones de su empresa registraron ayer su mayor ganancia en dos años. **Pág. 38**



JIM WATSON/APP

ADRIÁN VÁZQUEZ



GOSSIP

SE BURLAN DE TODOS

El privilegio de reír

Los protagonistas de *El privilegio de mandar* visitaron *El Sol de México* para hablar de la importancia de hacer reír en estos tiempos de elecciones

EL REBAÑO SÍ, LAS ÁGUILAS NO

Las Chivas Rayadas de Guadalajara avanzaron a la final de la Liga de Campeones de la Concacaf. Pero el América no pudo remontar cuatro goles en contra y se quedó en el camino frente a los de Toronto. **ESTO**



PRESIDENCIA

MANUEL BARREIRO

Abrió compañía a nombre del chofer

MANRIQUE GANDARIA

Nuevas pistas en la investigación por presunto lavado de dinero en contra de Ricardo Anaya

QUERÉTARO, Qro. Luis Alberto López, chofer del empresario Manuel Barreiro, accedió a firmar documentos como un favor personal para su jefe, quien se lo pidió.

Tras una audiencia celebrada en Querétaro, el abogado Patricio Kegel Jacob reveló lo anterior.

"Le dijo: oye, necesito que me firmes unos documentos. Él accedió a ser su prestanombres, mi cliente en ningún momento pagó o pudo haber adquirido la empresa Manhattan, que es la empresa por la cual se adquirió una bodega", indicó Kegel Jacob.

Presuntamente, empleados de Barreiro fueron utilizados en un entramado financiero para comprar una nave industrial a la empresa Juni Serra, propiedad del candidato a la presidencia de la coalición Por México al Frente. Así, supuestamente Anaya recibió 54 millones de pesos, a través de una simulación de compra-venta.

El equipo del panista no respondió a las peticiones de información de este diario.

En tanto, el chofer asegura que nunca celebró una compra-venta, ya que únicamente firmaba los documentos sin saber qué contenían. "También mi cliente nunca tuvo un beneficio económico al respecto, únicamente fue un favor instruido por su jefe y jamás obtuvo un beneficio por lo que hace a esto", señaló el abogado del conductor de Barreiro.

Anaya ha negado una y otra vez las acusaciones. **Pág. 14**

PEÑA NIETO AGRADECE AL GOBERNADOR DE UTAH CORDIALIDAD

El presidente reconoció la postura del gobernador Gary Herbert en favor de las más de 290 mil personas de origen mexicano que radican en ese estado de la Unión Americana. **Pág. 8**

	Hiroshi Takahashi	Pág. 7
	Federico La Mont	Pág. 8
	Catalina Noriega	Pág. 18
	Luis Carriles	Pág. 21
	Roberto Aguilar	Pág. 23

ISAAC ESQUIVEL / CUARTOSCURO



LE DEBEN DAR DINERO Y TIEMPO EN MEDIOS

El Bronco pone de cabeza al INE

Ante el sorpresivo triunfo de Jaime Rodríguez Calderón, el Instituto Nacional Electoral debe además de darle su registro como candidato, rediseñar papelería electoral, cambiar las pautas de spots y realizar los movimientos financieros para otorgarle 7.1 millones de pesos de financiamiento público, al que tiene derecho. En sesión extraordinaria, el INE aprobó su registro, no sin antes cuestionar la sentencia del Tribunal Electoral. **Pág. 4**

